

Camp virtuel à l'université de Skikda : L'intelligence artificielle fait le buzz

www.elwatan.com/pages-hebdo/etudiant/camp-virtuel-a-luniversite-de-skikda-lintelligence-artificielle-fait-le-buzz-10-06-2020

June 10, 2020



Khider Ouhab

10 juin 2020 à 9 h 23 min

5

Plus de 7000 personnes ont suivi en live, sur les réseaux sociaux, plus de quatre heures durant, le camp virtuel dédié à l'intelligence artificielle, organisé dans la soirée de vendredi dernier par l'université de Skikda et de son club I-Tech des étudiants en informatique.

Animé par des chercheurs algériens de renommée mondiale et des représentants scientifiques de l'université de Skikda et de son recteur, le camp virtuel a intéressé aussi bien les étudiants que d'autres chercheurs.

En plus du suivi massif des étudiants d'une grande partie des universités du pays, le camp a aussi intéressé des centaines d'autres étudiants et universitaires chercheurs de plusieurs autres pays, comme le Maroc, la Tunisie, la France, l'Egypte, et la Jordanie. La présence d'imminents professeurs algériens et l'importance du sujet proposé ont ainsi encouragé des milliers d'internautes à se connecter et à suivre des débats d'une grande qualité scientifique.

Le camp a été essentiellement animé par le Dr Mourad Bouach, l'un des chefs de département de recherches de Yahoo à la Silicon Valley, avec la présence effective de Ryadh Baghdadi, du laboratoire d'informatique et d'intelligence artificielle du Massachusetts Institute of Technology (MIT-Boston), de Senouci Ryad, professeur à l'Ecole centrale de Paris et du Dr Belgacem Haba, l'homme aux 1000 brevets scientifiques et cofondateur de la start-up Silicon-Pipe-Inc, basée à la Silicon Valley, acquise depuis par Samsung. Ce gotha scientifique a eu d'abord à revenir sur le domaine de l'intelligence artificielle et à interagir par la suite avec les personnes connectées.

En marge de ce succès, Dr Salim Hadad, recteur de l'université du 20 Août 1955 de Skikda, qui s'est félicité de l'implication des étudiants algériens ayant ont suivi ce Camp virtuel, a tenu, lors d'un entretien avec El Watan Etudiant, à faire part de la création de l'Artificial Intelligenc Skikda Center (centre d'intelligence artificielle de Skikda). «Avec l'aide de deux chercheurs algériens, installés à l'étranger, en particulier Mohamed Senouci de France et Mourad Bouache des USA, nous montons un centre d'intelligence artificielle, dont l'unité de calcul intensif (HPC) en bénéficiera pour assurer une bonne performance de calcul», dira M. Haddad, en rajoutant qu'un groupe de chercheurs de l'université travaille déjà sur ce projet en vue d'assurer une formation en intelligence artificielle et en calcul à haute performance et de proposer également des sujets et des encadrements en masters et en doctorats. «Nous disposons du cluster, une unité de calcul intensif représentant un équipement lourd que nous pouvons exploiter dans le cadre du développement de l'intelligence artificielle», a ajouté M. Haddad, en estimant que cette approche permettra dans un moyen terme de conclure «des contrats de partenariat et de prestation avec des opérateurs économiques et sociaux, régionaux et nationaux, principalement pour l'aide à la décision au sein de l'entreprise, basée sur les sciences de données et l'intelligence artificielle», a conclu le recteur de l'université de Skikda.

Post Views: 5